

EN ESTA HABANA NUESTRA

ab
11/54
m

Por Don Gual

Ofende Quien Puede.

El Instituto Cubano de Genealogía y Heráldica que preside mi viejo amigo don Alberto de Carricarte se ha visto obligado a dirigirle una viril carta al doctor Vicente de Cadenas y Vicent, director de la revista madrileña "Hidalguía" protestando de un artículo publicado, en las páginas 665 a 676 (número 3) en que llama a nuestros gloriosos libertadores



"TRAIDORES E INDIGNOS". No me explico cómo ese señor Cadenas pudo autorizar ese artículo, que mucho daño le hará pues será repudiado por españoles no rencorosos, y conscientes y por los cubanos que honran a esa revista leyéndola.

Mal momento ha escogido el papelucho de marras para vomitar esas injurias, cuando son muchos los españoles que nos demuestran su afecto y en días en que la nación que nos ayudó a derrocar la podrida monarquía borbónica que con sus innumerables desaciertos perdió su imperio colonial, está hoy ayudando a España con jugosos empréstitos.

El señor que escribió ese artículo es un mal español y una víctima de úlceras o algo por el estilo.

Traidores e indignos, señor Cadenas, fueron los gobiernos españoles, que contribuyeron a la decadencia colonial en América.

Y a otra cosa.

m, at 11/54



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA